

ACTO ESPECIAL EN LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA

El día 13 de diciembre a las 5 p.m. la Academia Nacional de Medicina recibió en sesión extraordinaria a la Junta Directiva de la Sociedad Venezolana de Dermatología y a la Comisión Organizadora del Primer Congreso Venezolano de Dermatología con motivo de hacer entrega al Presidente de



tan importante Corporación de la medalla conmemorativa del Congreso.

La reunión fue prestigiada por un numeroso grupo de invitados de los países latinoamericanos y de los Estados Unidos.

El Presidente de la Academia expuso el motivo de la sesión y la importancia que para la medicina venezolana representaba la realización del Primer Congreso Venezolano

de Dermatología. Inmediatamente el Presidente de la Sociedad Venezolana de Dermatología agradeció a la Academia la recepción de que era objeto la Sociedad y señaló la significación que la dermatología y los dermatólogos tenían en la vida de la Academia y la descollante actividad que representantes de esa especialidad habían siempre mantenido dentro de la Academia Nacional de Medicina.